



Fiche N° 10.5

Chapitre
**Relations avec
l'extérieur**

Présentation

La vocation d'une aumônerie est l'accueil des étudiants et leur formation spirituelle. Les étudiants à l'heure actuelle recherchent aussi un lieu dans lequel ils peuvent s'amuser de manière saine, rencontrer des personnes partageant leurs valeurs.

La soirée dansante est un moyen pour les étudiants de vivre un moment de **détente** et d'aller à la **rencontre de l'autre**.

A titre d'exemple : à Tours la soirée rock a lieu un dimanche soir par mois de 20h à 23h dans la salle de l'aumônerie. Aucune indication n'est donnée concernant l'habillement.

Attention!

Soirée dansante ne veut pas dire soirée mondaine !

- Beaucoup de personnes ne souhaiteront pas venir car elles ne savent pas danser. Il faut donc prévoir des **cours sur la danse** (valse, rock...) en début de soirée.
- Aidez les personnes débutantes en les encourageant à pratiquer la danse. Et un jour ce seront-elles qui sauront danser et qui auront plaisir à enseigner la danse à d'autres.
- Il ne faut pas que des contraintes d'habillement viennent entraver le bon fonctionnement de la soirée dansante ! Restons simples !

Les +

- Proposer à une personne extérieure au noyau d'être responsable de la soirée dansante. De cette manière vous lui confiez une responsabilité lui permettant ainsi de grandir. Se sentant investi dans sa mission il se donnera à fond.
- Que chaque participant ramène un plat !

Mémo...

- Un pc et deux baffles de pc suffisent largement pour la tenue d'une soirée. Un matériel sophistiqué n'est pas nécessaire.
- Porter une attention particulière à ceux qui débutent. Être ouverts et n'exclure personne !
- But d'une soirée dansante : **MOMENT CONVIVIAL** permettant d'aller à la rencontre des autres !

